

秋田市学校適正配置

北部地域ブロック協議会だより

第13号

検討委員会の協議内容について

地域協議の第1段階である北部地域ブロック協議会で決定した土崎中、将軍野中の組合せについて、統合の可否を検討するため、統合の時期や使用する校舎などについて、協議を行っております。

第1回土崎中、将軍野中学校統合検討委員会【8月5日(木)開催】



〈議題〉

- 統合に向けた今後の進め方について
 - ア 検討委員会の概要について
 - イ 学校統合する際のスケジュール
- 統合に関する検討事項について
 - ア 統合の時期
 - イ 統合後に使用する校舎
 - ウ 学区の広域化に伴う通学手段
 - エ その他（統合に伴う諸課題の解決に向けた検討）

〈今回の協議で確認した事項〉

★各委員から出された意見や、統合に伴う課題について、各所属団体に情報共有するとともに意見集約し、次回以降、統合時期などを検討する。

〈協議の中で出された主な意見等〉

○子どもの実態や学校の状態を踏まえ、統合時期の判断基準を全員が共通理解できるようにしたい。



○現時点で2校が統合するとかかなりの生徒数になるが、学級数の増加に伴い、特別教室を普通教室に転用した場合、教育環境に影響があるのではないかと懸念されている。

○土崎中と将軍野中のどちらの校舎を使用するにしても、学区の最北部や最南部からは、相当な通学距離になると思う。

○地域としては、子どもたちの教育環境を良くするために組合せに賛成したものであり、10年後、20年後ではなく、統合時期の用途を具体的に決めなければならぬと思う。

※次回は、統合時期について、引き続き協議します。

準備委員会の協議内容について

上新城小、飯島南小については、地域協議の第3段階である学校統合準備委員会において、令和4年4月の統合に向けて具体的な準備作業を進めています。



第5回上新城小、飯島南小学校統合準備委員会【8月24日（火）開催】

児童室について

- ★上新城小児童室の利用延長に関する要望に対しては、市として上新城地区コミュニティセンターの一部を使用し、運営することとしたい。（最長1年間）

スクールバス（マイタウン・バス）について

- ★通学手段として活用するマイタウン・バスを児童専用とする要望に対しては、児童や保護者の不安を解消できるよう、引き続き、協議する。

交流事業について

- ★統合前から交流を深めることを目的に、これまで合同で運動会やヤマメの稚魚放流などを行っており、今後は、1日を通しての交流学習やバスの乗降練習を通じて、両校の児童がスムーズに統合できるよう各種交流事業を行う。

【5月29日 飯島南小での合同運動会】



- 飯島南小の子どもたちが上新城小の子どもたちを温かく迎えてくれました。

- 上新城小の子どもたちにとっては、大人数の前での選手宣誓や感想発表は、貴重な経験となりました。

【7月1日 上新城地区でのヤマメの稚魚放流】



- ヤマメの稚魚放流を通じて、想像以上に両校の子どもたちは、フレンドリーになりました。

- 上新城地区での交流活動において、はつらつとした姿が見られ、両校の子どもたちの笑顔が広がりました。

※次回は、閉校記念事業の内容、体育着等の指定物品の支給方法およびスクールバスの乗車方法等について確認を行う。

●お問い合わせ先●

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室

○住所 秋田市山王一丁目1番1号

○電話 018-888-5812

○FAX 018-888-5804

○e-mail ro-edaz@city.akita.lg.jp

<https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html>

※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。



【広報ID：1021066】

